

# まっど・もっど

令和3年度  
深溝小ホームページ通信  
3年6月14日(月)  
No.47



## 何を意識して学ぶか



本日の月曜朝会には5年生が参加しました。校長先生から「何を意識して学ぶか」という話を聞きました。ただ、勉強に時間を費やすだけでは身につくものは少ないかもしれません。与えられた課題を行うだけでは自分のための学習につながらないこともあります。大切なのは学習をする自分自身がどんな意識で、何を目標にして取り組むかです。



→ 普段の授業でも自分の考えや意見を伝え、みんなで学ぶことを大切にしたいものです。

## 暑さ対策を万全に

本日、雨が上がった後は日差しも強くなり、気温が上昇しました。一斉下校の際にも、養護教諭から登下校時の熱中症に気を付けるように話がありました。これからの季節、さらに気温が上がるのが予想されます。帽子の着用の徹底、十分な水分補給など一人一人が気を付けて生活して行ってほしいと思います。熱中症対策、感染症対策、自分自身の命を守るために万全にしていきましょう。



→ 下校時の熱中症にも注意が必要です。



→ 新しい図書室への書籍、書架の移動が完了しました。16日から利用再開の予定です。